



祇園小だより

文責 前田善公

校訓 【 高い理想 清い心 熱い想い 】

教育目標 「 学び合い、高め合い、心豊かでたくましく生きる児童の育成 」

「自分の命は、自分で守る」（交通安全教室、避難訓練）

明日からゴールデンウィークのスタート、御家族で楽しい計画を立てられているところも多いのではないのでしょうか。さて、学校では、先週より、1・2年生の交通安全教室と火災発生時における避難訓練を行いました。交通安全教室では、警察署・松浦鉄道の方々に御来校いただき、横断歩道の渡り方や不審者対策、また踏切での注意事項等を、具体的にわかりやすく御指導いただきました。統計的には、5月頃から児童の事故が増え、特に飛び出しと自転車による事故が多くを占めています。避難訓練では、万が一の火災に備え、迅速に安全に避難する方法を学習しました。何よりも大切な命、児童一人一人に、「自分の命は自分で守る」という意識をしっかりと身に付けさせたいと思います。



ゴールデンウィーク中の過ごし方について

3月下旬から増加傾向にある感染者数、特に10代・10代未満の感染者が多くを占めています。コロナ禍で3度目となるゴールデンウィーク、「ウィズコロナ」への変化もあり、様々なイベントも開催予定です。5月2日の一斉臨時休校の趣旨を御理解いただき、感染対策のもと、楽しい連休をお過ごしください。

また、生活リズムの乱れ等による、事件事故の発生も懸念されます。以下のことにつきまして、御家庭でも、御指導・御配慮をよろしくお願いいたします。

○感染防止対策の徹底と継続を！（佐世保市よりお願い）

- ・ 感染リスクが高い行動は避け、感染不安を感じたら検査を受けてください。
- ・ 会食は、コロナ対策認証店を利用し、1テーブル4人以内とするなど、大人数や密にならないようご注意ください。
- ・ 会食時を含め、会話をする際は、マスク着用を徹底してください。
- ・ 高齢者や基礎疾患をお持ちの方と接する際は、家庭内であってもマスクを着用するなど、感染防止対策を徹底してください。

○健康・安全な生活を！

- ・ 午後6時までに帰宅しましょう。
- ・ 早寝、早起き、朝ご飯で、規則正しい生活を送りましょう。
- ・ ゲームやスマートフォンなど、家庭のルールを決め、SNSでのトラブルや健康被害を防ぎましょう。
- ・ 不審者、声掛け事案等に遭遇した時は、すぐに警察に通報しましょう。

安全安心メールの登録はお済でしょうか？

今回の臨時休業の連絡等、今後も各家庭へ緊急な連絡が必要な状況も考えられます。迅速・確実な連絡手段として、まだ、安全安心メールの登録が済んでいない方は、登録をお願いいたします。また、特定の学年のみに配信する場合がありますので、お子様の学年すべてにチェックもお願いいたします。

※ 登録方法等、分からないことがあれば、学校へご連絡ください。